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CITTA’ DI TORINO 
PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO DELLA  CIRCOSCRIZIONE 8 

01 LUGLIO 2020 

 

 

Il Consiglio di Circoscrizione 8 convocato nelle prescritte forme, in I convocazione 

per la seduta del 01 LUGLIO  2020 alle ore 19.00  in VIDEO CONFERENZA  nella 

stanza virtuale: https://comunetorino.webex.com/meet/C8. 

 

 

Presenti oltre il Presidente Davide RICCA, i Consiglieri: 

 

AIME Luca  - BORELLO Rosario – D’AGOSTINO Lorenzo – D’ALESSIO Luca  -- 

DEMASI Andrea – FICHERA Maria – FRANCONE Vittorio - GERMANO Lucia – 

GIARETTO Massimo  - GUGGINO Michele Antonio – LOI CARTA Alberto – 

LUPI Alessandro – MARRAS Oliviero – MONTARULI Augusto - OMAR SHEIKH 

ESAHAQ Suad – PALUMBO Antonio - PASQUALI Raffaella – PERA Dario. 

 
In totale con il  Presidente n° 19  Consiglieri. 

 
Risultano assenti i Consiglieri: Berno, Delpero, Miano,  Pagliero, Parmentola, Petracin. 

 

Con l’assistenza della Dirigente di Area con funzioni di Segretario: Dr.ssa Piera RAPIZZI 

 

ha adottato  

 

 
Il presente provvedimento così indicato all’ordine del giorno: 

 

 
C8 –    Ordine del giorno relativo a: “PEC per i Consiglieri circoscrizionali”.       
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ORDINE DEL GIORNO 
 
 

OGGETTO: PEC PER I CONSIGLIERI CIRCOSCRIZIONALI 
 

 

Il Consiglio della Circoscrizione 8 

APPRESO 

 

Dell’intenzione dell’Amministrazione Cittadina di distribuire 20000 PEC presso la cittadinanza 

                        CONSIDERATO 

Che l’utilizzo della posta elettronica certificata è sempre più uno strumento fondamentale nella 

Pubblica Amministrazione oltre a rappresentare uno strumento di snellimento burocratico, di 

risparmio economico e di sostenibilità ambientale 

 

                         RICORDATO 

Che l’attività dei Consiglieri di Circoscrizione beneficerebbe della possibilità di usufruire dello 

strumento della PEC 

                                                                        RICHIEDE 

Alla Sindaca e alla Giunta Comunale di volere fornire i Consiglieri Circoscrizionali di posta 

elettronica certificata 

 

 

Il presente ordine del giorno è stato votato dal Consiglio della Circoscrizione 8 con votazione per 

appello nominale il cui esito risulta come segue: 

 

Presenti   19 

Votanti  18 

Astenuti    1   Borello 

Voti favorevoli 13 

Voti contrari    5   


